



Änderungsantrag

der Fraktion der CDU

Gründung einer Infrastrukturgesellschaft des Bundes unterstützen – Landesbetrieb für Straßenbau und Verkehr stärken

Drucksache 18/ 3190

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, sich auf Bundesebene konstruktiv an der Reform der Auftragsverwaltung des Bundes für eine zukünftig bessere Infrastruktur zu beteiligen und sich für die Gründung einer überwiegend unabhängigen Infrastrukturgesellschaft durch den Bund zur Verkehrsfinanzierung und –planung einzusetzen.

Die Landesregierung wird ebenso aufgefordert, dem Landtag zeitnah ein Konzept vorzulegen, wie die Umgestaltung des Landesbetriebs für Straßenbau und Verkehr Schleswig-Holstein im Zuge der Gründung einer Bundesfernstraßengesellschaft aussehen soll.

Dieses Konzept muss berücksichtigen, wie die Planungskapazitäten für die Straßen des Landes Schleswig-Holstein deutlich erhöht werden können, damit zukünftig Projekte schneller zur Baureife geführt werden und der Erhalt der bestehenden Straßen besser gewährleistet werden kann.

Hans-Jörn Arp
und Fraktion